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建設産業委員会会議録 

平成２８年７月１２日（火） 

午後 ２時００分 開会 

 

○鈴木幸彦委員長 

ただいまから建設産業委員会を開会します。協議題１、閉会中の調査事項についてを議

題とします。前回の委員会におきまして、建築課から半田市の現状についてお伺いいたし

ました。その際に新たに資料の作成をお願いしてありましたので、まずそれについて説明

をお願いします。 

○神戸建築課長 

 【資料に基づき説明】 

○鈴木幸彦委員長 

 ありがとうございます。課長から説明がありましたが、皆さんからご質問がありました

らお願いします。 

 【「なし」との声あり】 

 ご質疑なしと認めます。続いて先日の市内視察で学んだことも踏まえまして、今後の方

向性について委員の皆さまからご意見をいただきたいと思います。しばらく休憩します。 

午後 ２時０３分 休憩 

午後 ２時４８分 再開 

○鈴木幸彦委員長 

 再開します。今休憩中に委員の皆さまからご意見をいただきました。半田市の課題につ

いて今一度整理をしまして、短期・中期・長期それぞれで目指すべきところについてまと

めて、次回の委員会の際に皆様からご提言いただきたいと思います。 

 次に協議題２、その他についてを議題とします。 

 決算審査における資料請求についてですが、委員の皆様から新たな資料請求の申出はあ

りませんでしたので、昨年度と同様の資料請求とさせていただきたいと思いますが、ご異

議ありませんか。 

【「異議なし」との声あり】 

 ありがとうございます。 

以上で本日予定しておりました議事は全て終了いたしました。他に何かありましたらお

願いします。 

【発言する者なし】 

ないようですので、本日の委員会はこれにて閉会をいたします。 

午後 ２時４９分 閉会 


